



Dialog für GUTE ARBEIT in Sachsen-Anhalt

28. Oktober 2019

Steintor-Varieté Halle (Saale)

2. Betriebs- und Personalräte-Konferenz Sachsen-Anhalt

Ein Blick zurück. Nach vorn.





- 280 Teilnehmende
- anregende Ansprachen
- prominente Gäste
- beherzte Debatten
- belebende Argumente
- interessante Informationen
- reger Gedankenaustausch
- perfekte Organisation
- gekonnte Moderation
- guter Service





„Tarif- und Sozialpartnerschaft sind Grundpfeiler einer dauerhaft erfolgreichen sozialen Marktwirtschaft.“

Direkt und pragmatisch - Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff im Dialog

Ihn treibe um, dass allein aus den Bevölkerungskohorten der künftige Mangel an Fachkräften ablesbar sei. Er sieht auch deshalb mit Sorge die zunehmende Tariffucht von Unternehmen.

Es müssten alle gesellschaftlichen Kräfte mobilisiert werden damit Sachsen-Anhalt als Industriestandort nicht geschwächt wird.

„Auch bei uns in Sachsen-Anhalt kann ich feststellen, dass die Sozial- und Tarifpartnerschaft in den letzten Jahrzehnten maßgeblich zum wirtschaftlichen Erfolg, zur Konkurrenzfähigkeit unserer Unternehmen und damit zu Wirtschaftskraft und Wachstum insgesamt entscheidend beigetragen hat. Das gilt es fortzuführen und weiter auszubauen.“



„Ja, wir beabsichtigen, für eine 3. Konferenz Mittel in den kommenden Haushalt einzustellen.“

Petra Grimm-Benne, Ministerin für Arbeit, Soziales und Integration

Eine aktive und konstruktive Sozialpartnerschaft sei in der Landesregierung ein wichtiges Thema, erklärte die Ministerin in ihrer Begrüßungsrede.

Mitbestimmung sei für eine funktionierende Marktwirtschaft unabdingbar, zumal in einem Industrieland.

In ihrem Schlusswort bemerkte Grimm-Benne, sie

sei froh zu hören, dass heute hier anwesende Betriebs- und Personalräte erklärten, sie würden sich jederzeit erneut mit einem Mandat für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer einsetzen. Das war eine der Fragen in den Podiumsdiskussionen.

Für 2020 kündigte sie an, es seien für eine 3. Betriebs- und Personalrätekonferenz Mittel im Landeshaushalt eingestellt.



Erinnerte eindringlich an die Verantwortung der Gewerkschaften in Zeiten zunehmender Tariffucht und trickreicher Umgehung von Arbeitnehmergrundrechten: Mehrdad Payandeh, Vorsitzender DGB Bezirk Niedersachsen – Bremen – Sachsen-Anhalt





GUTE ARBEIT hat viele Facetten. In Podiumsdiskussionen, im Plenum, in den Pausen, an den Informationsständen- den ganzen Tag stand GUTE ARBEIT im Fokus. Tarifpolitik, Personalentwicklung, Karriere, Arbeitsgestaltung, Unternehmenskultur und Gesundheit im Betrieb- wer wollte konnte viel aus der Tagung mitnehmen.





 Punkt für Punkt
GUTE ARBEIT
IN SACHSEN-ANHALT

**DGB**


SACHSEN-ANHALT



EVG

